

推薦

議員表彰

▼教育委員会委員

新任



膳法 亜沙子 氏

▼議員15年以上表彰

(全国市議会議長会)

(茨城県市議会議長会)

後藤 敦志 議員

▼議員10年以上表彰

(全国市議会議長会)

油原 信義 議員



龍ヶ崎市議会では本会議の様子を、費用をかけずにYoutube (ユーチューブ) で配信しています。

龍ヶ崎市議会チャンネルを登録いただくと、新しい動画が公開された際や、ライブ配信が開始された際、通知を受け取ることができます。ぜひ、チャンネル登録をお願いします。

まちかどトピックス

夏の風物詩である「撞舞」が、3年ぶりに開催されることとなり、市役所南側では本番に向けて、撞舞の練習が始まりました。

撞舞は、雨乞いや五穀豊穡、または疫病除けの意味があると言われており、舞男(舞の演じ手)が放った矢を拾った人は、災厄を1年間免れると言われています。

- 本番は、左記のとおり開催予定です。
■実施場所 龍ヶ崎市根町「撞舞通り」
■期 日 令和4年7月24日(日)
■時 間 夕刻(概ね午後6時頃)
■お問合せ先 龍ヶ崎市撞舞保存会 (市役所商工観光課内)



編集後記

幼い頃、おじいちゃんの車に乗ることが楽しかった。当時の車はサイドミラーがフロントフェンダーに付いていて、そのミラーに映る黄昏は時々ゆつくりと、そして人や車の流れに合わせる様にまた、白線に沿って動き出す。

プロ野球選手になりたかった。パイロットになりたかった。あの頃、夢に向かって走っていた。そんな風に諦めは理由が生まれ、軌跡は形を変えて、時の流れに息を合わせながらも戸惑い、恍惚と不安に生きる大人が鏡に映し出される。二十年前はスマホやSNS

など、様々なツールがこれほどまで当たり前と化した時代が訪れるなんて、一体どれだけの人が想像しただろう。未来を語る政治もまた然り。

第二回定例会が閉会し、編集後記の筆を執る前に、子どもの頃の夏休みを思い出していました。よく遊んだ公園や街並は時代と共に変わり、ガードレールさえも当時の残像を残しつつ、寂しさの中に安心感もあり。そのかけがえのない龍ヶ崎。紆余曲折しながらも、市議会は皆様の故郷づくりにいつも注力しています。

後藤 光秀 記



次の議会

令和4年第3回定例会は
9月2日
開会予定です

広報委員会

- 委員長 久米原孝子
副委員長 岡部 賢士
委員 大野みどり
委員 伊藤 悦子
委員 後藤 光秀
委員 後藤 敦志